

1981, Juli

1981

Endstation war nun leider in Prenzlau

Nach der Erringung der Tischtennis-Bezirksmannschaftsmeisterschaft der weiblichen Jugend durch Siege über Turbine Eisenach, Großrudstedt und Bleicherode gelangten die Mädchen aus Urbich in die DDR-Vorrunde nach Colditz. Durch ein 10:8 gegen Zittau, ein 10:3 gegen den Gastgeber Colditz und ein 10:0 gegen Jessen gelang der Vorstoß in die Zwischenrunde. Mit Prenzlau als Oberligavertreter und Parchim und Quedlinburg als Ligavertreter, standen Mannschaften in der Staffel, gegen die Niederlagen vorprogrammiert waren. Ein 0:10 gegen Prenzlau und ein 2:10 gegen Quedlinburg waren auch die erwarteten Ergebnisse. Doch dann steigerte sich unser Vertreter und schlug Aufbau Parchim mit 10:8 und erreichte damit einen dritten Platz in der Staffel. Damit gelang noch ein versöhnlicher Abgang aus den Reihen der „Großen“.

Lange